



Solo familiares de rehenes en homenajes

El homenaje civil por el aniversario de los ataques de Hamas se celebrará ante una audiencia limitada a los familiares de los rehenes secuestrados, en lugar de ante el gran público para el que se había planeado, por las restricciones vigentes en Israel, anunciaron ayer los organizadores.

La ceremonia se realizará en el parque de los jardines de Yehoshua el lunes 7 de octubre a las 7:00 hora local (seis horas menos en Chile), marcando un año del ataque de Hamas.

En estos momentos, las reuniones en el área donde se celebra el evento están limitadas a 1.000 asistentes por la actual situación de seguridad.
